

qui a été un véritable succès pour le bien des âmes et l'honneur de saint Antoine. Entre autres grâce dont saint Antoine nous a favorisés le jour de Sa Fête, citons la conversion d'un pécheur endurci, qui ne faisait pas de pâques depuis de longues années et parlait très mal de la religion et des prêtres. Une petite fille a laissé sa béquille. Sans être complètement guérie, elle éprouvé un grand soulagement. Une foule nombreuse a suivi ces exercices avec beaucoup de piété. Le 13, Fête de saint Antoine, presque toute la paroisse était à l'église. C'était grand jour de fête. Et les communions sans nombre distribuées au peuple ont édifié toutes les les personnes présentes.

Gloire, honneur et reconnaissance au Grand saint Antoine de Padoue, qui nous ramène la piété et l'amour du Bon Dieu dans les âmes, en même temps qu'il soulage les corps par des prodiges sans nombre. *E.-P. C., Ptre.*

ST-CASIMIR.—Veillez donc avoir la bonté d'insérer ce qui suit dans le MESSAGER DE SAINT-ANTOINE.

Melle H., G. institutrice à St-Alban, atteinte d'une maïadie grave a obtenue sa guérison après une neuvaine à saint Antoine de Padoue et promesse de donner un pain par mois aux pauvres du Couvent de St-Casimir en son honneur.

Madame P. A., souffrant d'une maladie jugée incurable par les médecins, a obtenu la même faveur par une neuvaine et la promesse d'un pain par mois pour les pauvres. *Sr M.-A.*

SALEM, MASS.—Mon mari était sans ouvrage; j'eus la bonne fortune de mettre la main sur le MESSAGER DE SAINT-ANTOINE et je vis beaucoup de grâces obtenues par ce grand Saint. Je promis donc \$1.00 pour l'œuvre du pain si mon mari trouvait de l'ouvrage. Il travaille maintenant, et j'espère que saint Antoine nous continuera ses faveurs. Ci-inclus la somme promise. *Dme D. G.*

HÔTEL-DIEU DE S. JOSEPH, MONTRÉAL.—M. le